
平成３０年度第１回白滝地域まちづくり会議まとめ 

 

○白滝駅展示の改善について 

・昨年のまちづくり会議で挙げられ、観光協会で来年度の予算要望を上げる。 

 

○買い物対策ついて 

・白滝地域に商店設置の話があるが、地域の皆が支えていく意識がないとお店は

維持できない。 

 

○遠軽高校通学者助成について 

・遠軽高校に地元の子どもが進むよう、通学費の助成をすべき。 

・生田原、丸瀬布、白滝の子どもは、遠軽高校に進まないと遠軽町がふるさとに

ならない。 

・親も町もなるべく遠軽高校に進むような魅力を伝えなければならない。 

 

○JR問題について 

・イベント的な利用促進策より日常使いする方を増やすことが効果的ではないか。 

・高校生は１人で年３５０日ぐらい利用するので、通学者確保は JR 利用促進の

面でも大きい。 

・企業の出張で JRを使う場合に補助してはどうか。 

 

○その他 

・町管理河川の氾濫防止、町道脇の枝払いについてきめ細かく実施 

・空き家の取り壊しに対する支援 

・加工食品センターの利活用 

 

（開催日時）平成３０年１０月２４日（水） １８：３０～２０：３０ 

（開催場所）白滝国際交流センター研修室４ 

（出席者）矢木優、大久保真由美、岩城健綱、江面陽子、中村祥嗣、山崎幸治 

（企画課）佐藤、中原 （白滝総合支所）村上、吉岡 


